

ENSEIGNE/RESTAURATION : Tutti Pizza fait des Pays de la Loire son 2e territoire d'implantation

L'enseigne de restauration [TUTTI PIZZA](#) (siège à Aucamville/31) fait des Pays de la Loire son 2e territoire d'implantation avec la réouverture de son point de vente de Mortagne-sur-Sèvre/85. Tutti Pizza s'appuie sur l'expertise de ses franchisés, présents sur les départements de la Loire-Atlantique, du Maine-et-Loire et de la Vendée avec 15 implantations au total (restaurants et Tutti Matic). « *Notre marque s'est lancée il y a 30 ans à Toulouse et aujourd'hui, nous sommes devenus le leader de la vente de pizzas à emporter et livrées dans le Grand Ouest. [...]* », précisent, Julien et Sébastien Bori, directeurs associés et dirigeants du réseau Tutti Pizza. tutti-pizza.com/